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遅ればせながら

新年明けましておめでとうございます

平成の元号の最終、そして、新元号の年が

皆様にとりまして、すばらしい年になることを

御祈念申し上げます。

西仙北中学校職員一同

新しき年の初めの初春の

今日降る雪のいやしけ吉事 大伴家持

ということで、仕事始めの日から、本校も活動

を始めました。受検シーズンまっただ中の３年生、

各部の活動も順調にスタートしました。朝早くか

ら玄関前の除雪をしてくれる生徒たちがいました。

大仙市教育委員

会の海外研修に

出かけた生徒た

ちもおります。

生徒たちにとっ

ても、充実した

実り多い年にな

ることと思って

おります。

招待バレー 優勝！
12月23日に、大曲西中学校体育館で行われたク

リスマスカップバレーボール大会渡邊朋哉杯争奪

招待バレーボール大会において、本校バレーボー

ル部が見事優勝しました。おめでとうございます。

生保内中学校、南外中学校、西明寺中学校、中

仙中学校、桧木

内中学校と対戦

して全勝優勝で

した。先の草彅

杯で惜しくも敗

れた中仙中学校

に勝利すること

ができました。確実に成長を遂げているバレーボ

ール部です。さらなる自信と意欲をもって、春に

向かいます。ファイト！バレー部！！

アンサンブルコンテスト 金賞！全県へ
同じく23日に、中仙ドンパルで行われた｢全日本

アンサンブルコンテスト第41回秋田県大会県南地

区予選大曲仙北大会｣において、中学校の部サクソ

フォン四重奏に出場した２年戸島さん、田口さん、

１年鈴木さん、堀江さんが、見事金賞に輝き、１

月27日（日）能代市で開催される全県大会への出

場権を得ました。おめでとうございます。

また、木管四

重奏、クラリネ

ット四重奏は銀

賞、金管八重奏、

金管七重奏、打

楽器四重奏は銅

賞でした。これ

までは、この時

期に本校独自の

クリスマスコンサートを開催していた吹奏楽部で

すが、いつもの会場である西仙北中央公民館の改

築もあり、本コンテストへの参加は初出場でした。

全県大会での活躍も期待しております。

読書感想文コンクール 入賞！
夏休みの課題と

して挑戦した｢第六

十四回青少年読書

感想文全国コンク

ール大曲仙北審査｣

において、次の生

徒が入賞しました。

課題読書一席 三年髙橋君、自由読書三席 二年

森君、自由読書三席 二年山崎さん、入選 三年

太田さん、三年菊地さん、二年加藤さん、二年宮

野さん、二年田村さん、一年佐々木さんです。お

めでとうございます。読書は心の栄養ともいわれ

ます。今後もたくさんの本を読んで、自分の成長

の糧としてください。

東北バド 田口さん１回戦突破！
12月26日から東北中学校新人バドミントン大会

が青森県弘前市で行われました。

本校からは、秋田県中学校秋季バドミントン大

会で３位入賞の男子シングルス成田君と、同じく



第３位の女子シ

ングルス田口さ

んが出場しまし

た。田口さんは、

実力を発揮し１

回戦を見事突破

し、２回戦では

強豪校といわれ

る学校の選手と

対戦、接戦にもちこみました。残念ながら敗れて

しまいましたが、東北大会での一勝は大きな財産

です。成田君は、力を発揮できずに敗れてしまっ

たようです。悔しい思いをバネに、捲土重来、夏

を目指してほしいと思います。

二人の貴重な経験をチームに還元して、西仙北

中の飛躍を期待します。

田口さん、成田君、全国大会へ！
また、二人は、１月12・13日に秋田県バドミン

トン協会主催の強化合宿に参加しました。その結

果、３月下旬に三重県で行われる「第19回全日本

中学生バドミントン選手権大会」秋田県代表にも

選考されました。おめでとうございます。

バドミントンは今や、2020年オリンピックの日

本の、そして、秋田県の期待種目でもあります。

こまち杯卓球大会予選リーグ突破！
新年早々の１月５日６日に秋田県立体育館にお

いて｢こまち杯卓球大会｣が行われ、本校も参加し

ました。

この大会は

団 体 戦 の み

で、本校は先

の全県秋季卓

球大会におい

て敗れた学校

に勝利するな

どして、予選

リーグを２位で通過しました。決勝リーグでは秋

田県や山形県の上位校と対戦し、少し力の差を感

じたそうです。また、一つ具体的な目標をもつこ

とができた大会といえます。さらなる精進を期待

します。お疲れ様でした。

タイ王国からの留学生２名＋引率教員
昨年10月にはタイ王国のアップル先生が、本校

で１か月、また、西仙北小学校及び西仙北高等学

校でそれぞれ１か月の研修をしましたが、今回、

６名のタイ王国の中学生及び高校生が留学経験と

して来日する予定です。６名はタイバンコクから

約600ｋｍ北に位置するウドンタニ県からの留学生

と引率教員で、そのうち、２名の女子生徒が３月

まで本校で授業に参加します。タイ王国の生徒た

ちは、日本語を勉強している生徒たちで、大曲ロ

ータリークラブメンバーで地元西仙北地域の佐々

木さんの紹介で、大仙市教育委員会が受け入れた

生徒たちです。本校では１年Ａ組に所属して、１

月下旬から授業に参加します。

引率教員のギフト先生、また、タニタさんとリ

ンリーさんが滞在しますが、アップル先生との交

流に引き続き、国際交流の実践が継続されるよい

機会となることと思っております。

受検スタート！
冬休み中には、報道等にもありましたように、

私立高校等の受検が始まっております。本校でも、

希望校を受検し見事合格をした生徒たちがいます。

おめでとうございます。

これから公立高校の前期選抜、一般選抜と続き

ます。それぞれの進路希望に向けて、一日一日を

大切にしていきたいと思います。また、進路が決

定した生徒たちも、春からのスタートダッシュを

念頭に、これから受検する友達と同様に実力を蓄

えられるよう足並みを揃えていきたいと思います。

オーストラリア研修
大仙市教育委員会では、毎年、市内の中学生20

名を海外研修としてオーストラリアに派遣してお

りますが、今年度も１月４日から12日までの日程

で派遣しました。

本校からも２年生の佐々木さんと菊地君が参加

しました。世界で活躍する人材及びふるさとを誇

りに思う生徒の育成

等をねらいに行われ

ている研修で、参加

生徒一人一人が個人

テーマをもって研修

に臨んでいます。佐

々木さんは、「大仙市

の伝統行事と魅力を日本・世界に広めるためにで

きることは何か？」、菊地君は「観光客を増やすた

めにはどうするべきか？」が研修テーマです。

南半球は今が夏真っ盛り、12日無事に元気に帰

ってきた研修隊は少し日に焼け、出かける時より

もたくましくなって帰ってきたように見えました。

この後、その成果をいろんな場面で発揮してくれ

ることと期待してます。お疲れ様でした。

モアイ像現る？！
１月15日、冬休みが終わり、

平成30年度最終コーナーを回っ

た感じのスタート日です。登校

すると、「世界一のひまわり」

が咲く立志の丘の上に、なにや

らモアイ像のような姿が見えま

す。どうも冬休み中に、いつも

何かを企画して楽しむバレーボ

ール部員の作品のようです。立

志の丘からひまわりの里の平安

を臨む雪像でした。


